



**4 Pièces**

**Réf. 3947086**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au sein d'une jolie résidence de standing avec parc et piscine, superbe Penthouse aux prestations contemporaines, s'accompagnant d'une vaste terrasse de 180 et salle sport et offrant une vue mer panoramique.- Entrée par ascenseur privatif- Triple séjour sur terrasse Sud- Cuisine semi-ouverte équipée- 2 suites de maître avec salle de bains et dressingPrestation raffinées et modernes.

CROX OF THE GUARDS UNIQUE: In a beautiful luxury residence with park and swimming pool, superb penthouse with contemporary amenities, accompanied by a large terrace of 180 m<sup>2</sup> with jacuzzi and gym and offering a panoramic sea view. - Entrance by private elevator - Triple stay on South terrace - Semi-open kitchen equipped - 2 master suites with bathroom and dressing room - Guest toilet Refined and modern service .

## **SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE**

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

